

STIER WERKSTÄTTE HAGENAUER UM 1950

€3.900,00



Stierskulptur, Werkstätte Hagenauer Wien, um 1950, geschnitztes Holz und Messing, markiert

Nach dem Zweiten Weltkrieg mietete Franz Hagenauer im Salzkammergut eine leerstehende Tischlerwerkstätte mitsamt dem Lagerbestand an unterschiedlichsten Hölzern an. Ab 1945 wurden bis in die späten 1960er Jahre charmante und teils humoristische Tierdarstellungen in Fuschl am See (bis 1949) und in Wien angefertigt. Oft wurden diese Modelle aus heimischen Hölzern gefertigt, seltener aus Exotenhölzern.

In diese Gruppe von Tierskulpturen reiht sich auch unser Stier ein. Die Silhouette fängt die charakteristischen Merkmale des kraftvollen Tieres ein und das zum Angriff gesenkte Haupt gibt den mächtigen Nacken des Bullen preis. Die schön geschnitzte und polierte Holzarbeit ist an der Unterseite komplett markiert.

NIKOLAUS KOLHAMMER SEIT WIEN 2006



NIKOLAUS KOLHAMMER SEIT WIEN 2006







